

Rayon de soleil

Avril 2017



Les reconnaissez-vous? Ce sont nos élèves de Brooks!



La classe de Français 11<sup>e</sup> & 12<sup>e</sup>

3<sup>e</sup> - 4<sup>e</sup>



Le mois de mai est déjà terminé. La classe a travaillé très fort sur l'histoire de la forêt magique et nous avons poursuivi les stratégies de lecture en français. En Sciences humaines, nous terminons la construction de notre jeu de société sur un explorateur, et nous avons bien hâte de jouer à nos jeux. En maths, nous travaillons la géométrie et les fractions. En danse, les jeunes ont préparé une danse en équipe qu'ils ont présentée à la classe. Nous avons adoré recevoir la visite de Planetspace et la présentation sur l'affirmation de soi. Il ne reste plus que quelques semaines, il ne faut pas lâcher...  
Bon mois de juin à tous!

Annie

## EPS M - 4<sup>e</sup>

En éducation physique et santé, nous avons complété l'athlétisme pour la compétition qui avait lieu vendredi le 26 mai pour les 3<sup>e</sup> à 7<sup>e</sup>. Nous avons reçu de superbes chandails et un magnifique chapiteau offert par l'APÉ. Un grand merci de la part de tous les élèves et enseignants. Nous profitons toujours du mois de mai pour cumuler des cubes énergie et une fois encore, les jeunes se sont surpassés. Merci aux parents et aux jeunes pour votre motivation à bouger! En santé, nous avons parlé de la sécurité routière à vélo, des produits dangereux et des étrangers.

Bonne fin d'année à tous !

Annie





## 1<sup>re</sup> année

Au mois de mai, nous avons été très enthousiastes avec l'arrivée des belles chenilles dans notre classe. Nous les avons observées longuement, avons appris beaucoup sur leurs habitudes alimentaires et avons pris des notes sur nos observations. Saviez-vous que ces chenilles-là n'ont voulu manger aucune des belles feuilles qu'on leur a données? Nous avons observé avec étonnement la vitesse avec laquelle elles ont grandi et changé de couleurs avant de former leur chrysalide. C'était avec fierté que les apprenants ont partagé leurs découvertes lors de l'expo-sciences de l'école. Ils ont pu montrer les chenilles qui avaient déjà changé de peau, le cycle de la vie du papillon et poser au public des devinettes. Les papillons belle-dames sont désormais presque tous sortis de leur cocon et nous montrent leurs couleurs chatoyantes. Nous avons donc libéré ceux étant prêts à découvrir le monde.

Solène





## Maternelle

Déjà le mois de mai! Après 21 jours dans l'incubateur, 14 petits poussins sont sortis de leur œuf! Les élèves ont pu les voir grandir, leur construire une maison et même les prendre dans leurs mains! Comme sorties éducatives, nous avons visité le restaurant « Coastal Cookery » et l'épicerie « Save-on-Foods ». Les élèves remplissent leur calendrier à tous les matins et deviennent autonomes dans leur routine quotidienne. La température plus clémente nous permet de profiter de l'aire couverte près de la classe! Bientôt l'été...

Vincent





## 6<sup>e</sup> – 7<sup>e</sup>

Ce mois de mai, les apprenants de la classe de 6<sup>e</sup> - 7<sup>e</sup> année ont travaillé très fort. En français, nous avons travaillé les stratégies de lecture et les phonèmes orthographiques. Nous nous sommes aussi penchés sur la relecture et l'amélioration des textes dans le cadre de l'écriture de nos contes de fée.

En anglais, nous avons continué à travailler les techniques de dissertation avec l'écriture de nos rapports de lecture. En carrière, nous avons travaillé le respect, l'empathie et la bonne écoute. Nous avons aussi assisté à une très bonne présentation intitulée *Les racines de l'empathie*. De plus, les élèves, en grande majorité, ont pu travailler leur engagement social en s'impliquant grandement dans le carnaval de l'école. Leur sérieux et leur engagement ont été grandement appréciés lors de cette belle journée!



## 4-5

Je tiens à dire un grand bravo à tous mes élèves qui continuent leurs beaux efforts, malgré la fin de l'année qui approche à grands pas et le retour des beaux jours! En mathématiques, les apprenants ont travaillé très fort sur les nombres décimaux, leur relation avec les fractions et les valeurs de position. En 4<sup>e</sup> année, ils ont manipulé les centièmes avec de l'argent à jouer. En 5<sup>e</sup> année, ils ont appris à faire des additions et des soustractions de nombres décimaux. Toute la classe a révisé ses notions de géométrie. En sciences humaines, nous avons abordé le sujet de l'histoire de la Colombie Britannique, et votre enfant a fait une présentation sur un événement ou une figure historique spécifique à cette histoire. En sciences, ils ont fait un bel effort pour se préparer à l'expo-sciences, qui a été une véritable réussite. N'oublions pas la journée d'athlétisme où tous et toutes ont donné leur meilleur d'eux-mêmes. Encore une fois, BRAVO!



## 2<sup>ème</sup>

Le mois passé, les élèves de la 2<sup>e</sup> ont travaillé très fort pour compléter le projet d'écriture de la forêt magique. Les histoires et les illustrations sont excitantes et créatives. Pour le mois de juin, nous continuerons à travailler l'utilisation des verbes au présent et commencerons à explorer le futur proche et le passé composé. Nous faisons aussi des exercices de lecture tous les jours et travaillons dans l'atelier d'écriture. En mathématiques, nous avons complété le module de la géométrie et passons à l'analyse des données. Nous commencerons bientôt à planifier le spectacle de fin d'année. Comme d'habitude, les enfants ont des idées intéressantes.





### Mot de l'ortho.

Chers parents, voici des activités que vous pouvez réaliser pendant les vacances avec vos enfants afin de continuer à développer leur français :

- Lors des promenades en voiture, dire des mots commençant par les lettres vues sur les affiches, inventer des phrases, des histoires ;
- Lors de visites, trouver les affiches et les informations en français ;
- **Faire de la lecture régulièrement** : mimer les histoires, faire des saynètes, théâtre de marionnettes, aller à la bibliothèque municipale ;
- **Inventer des histoires** : les écrire, les présenter, les mimer ;
- **Jeux** : devinettes, mimes, films, activités Ipad, livres sur Ipad.;
- Inscrire votre enfant au camps d'été du **Club bon Accueil**.

Bon dernier mois d'école ☺

Claudia Leclerc